



**CARTA ABIERTA DEL COMITÉ PANAMERICANO DE JUEZAS Y JUECES POR
LOS DERECHOS SOCIALES Y LA DOCTRINA FRANCISCANA
DIRIGIDA AL GOBIERNO DE LA REPÚBLICA DE CHILE**

Frente a las **crecientes amenazas recibidas por el juez Daniel Urrutia Laubreaux**, el Comité Panamericano de Juezas y Jueces por los Derechos Sociales y la Doctrina Franciscana, organización continental de magistrados creada por S.S. el Papa Francisco, se dirige públicamente al Señor Presidente de la República de Chile, Sebastián Piñera, y a la comunidad internacional a fin de hacer saber:

1. Que sigue con atención y preocupación la delicada situación institucional de la República de Chile y las acciones que de modo diverso afectan la independencia del Poder Judicial.
2. Que en forma particular, analiza la situación del miembro integrante de la junta directiva de este comité Daniel Urrutia Laubreaux, quien ha sufrido una progresión de amenazas en los últimos días.
3. Hace un llamado concreto al Señor Presidente de la República de Chile a fin de que arbitre todos y cada uno de los medios a su alcance a fin de evitar la prosecución de situaciones como la referida.
4. Por último exhorta al Estado Chileno, a través de su Gobierno, para que garantice la seguridad personal del juez Urrutia Laubreaux y las condiciones para el ejercicio de una judicatura libre de persecución y amenazas.

Buenos Aires, sede de la organización, 30 de diciembre de 2019

Dra. Ana Algorta Latorre
Vicepresidenta

Dr. Roberto Andrés Gallardo
Presidente